

Kainan East Rotary

DISTRICT 2640 CLUB WEEKLY BULLETIN



1997-98年度RIテーマ



Show Rotary Cares
for your community
for our world
for its people

ロータリーの心を
あなたの住むところ
私たちの世界
そこに住むすべての人々に

Glen Kinross

1997-98年度
グレン W. キンロス RI会長

テーマロゴの4本の右手の由来

Object of Rotary
The Four-Way Test
Four Avenues of Service

事務所 海南市日方1294

海南商工会議所内

TEL (0734)83-0801

FAX (0734)83-2266

例会日 毎週月曜日 12時30分

♣ 第1例会のみ 18時30分

於 商工会議所4F

会長 大澤祥宏 幹事 早川満

SAA 木地義和

会報委員会 ◎田村健治 ○谷脇良樹

岩本吉平 橋爪哲生

前田洋三 西峰義文

荻野昭裕 瀬藤友子

土岐啓次郎 吉田昌生

第1095回 例会 平成10年6月15日(月)午後12時30分

於 海南商工会議所4F

1. 開会点鐘 大沢祥宏 会長
2. ロータリーソング 「それでこそロータリー」
3. 出席報告 会員総数 73名 出席者数 50名
出席率 72.46% 前回修正出席率 89.86%
4. 会長報告 大沢祥宏 会長

皆様こんにちわ。昨夜のワールドカップ アルゼンチンとの試合には、サッカーファンの皆様興奮なさった事と思います。私も試合終っても一寸興奮ぎみで寝つきが悪く、今日は寝不足ぎみです。是非、決勝トーナメントに駒を進めて頂き、沈滞ぎみの日本経済の活性剤になってもらいたいと期待しています。

先週の例会途中退席させて頂きましたが、早川幹事さんと和歌山アゼリヤロータリークラブのチャーターナイトに御招待を受け行って参りました。

会員40名中、23名の女性会員がいらっしゃいまして、大変花やかな認証状伝達式でございました。御報告させて頂きます。

今日は先般来行われましたIDMの発表となっています。各組のリーダーさんよろしくお願い致します。

5. 幹事報告

○例会臨時変更のお知らせ

那智勝浦 RC 6/18(木)→6/18(木) 12:30~

特別養護老人ホーム 日好荘那智園

" 6/25(木)→6/25(木)18:30~万清桜

新宮 RC 6/24(水)→6/24(水)PM 6:30~

「かわる」

有田 RC 6/25(木)→6/25(木)午後 5:00~

文化福祉センター

打田 RC 6/25(木)→6/25(木) 18:30~

「登喜輪」有田市宮崎町矢びつ海岸

和歌山東南 RC 6/27(土)→6/27(土)PM 6:30~

和歌山ターミナルホテル

四つのテスト FOUR WAY TEST 言行はこれに照らしてから

- | | |
|--------------|------------------|
| ① 真実か どうか | ② みんなに公平か |
| ③ 好意と友情を深めるか | ④ みんなのためになるか どうか |

有田南RC 6/30(火) → 6/30(火)
PM 6:30～通常例会場
高野山RC 7/3(金) → 7/3(金)
PM 5:00～花菱4F

○レート変更のお知らせ
7/1より 1弗 = 140円

6. IDMの報告

テーマ 次年度委員会活動について

1組 宮田敬之佑君

○会員増強 3%増でガバナー賞特に女性会員の増強に努める。
○会員選考 クラブの高令化の為、年令制限又ロータリアンの定年制を考えはどうか。

○ロータリー情報 IDMは年4回実施
(内2回は婦人同伴)

○趣味の会 もっと作ってはどうか。

○委員会別のIDMの成果

所属委員会の事業内容等各委員が認識出来て良い。

2組 山本 敬作君

次年度の事業計画を話し合いました。

3組 西峰 義文君

次年度の事業計画を話し合いました。

4組 前田 洋三君

基本的に……家族例会 夫婦例会
希望的に……花見例会(4月第1)
月見例会(10月第1)を実施したい。
花見・月見例会についてはSAA(会場監督)さんと相談の上実施したい。
又、奥様の参加を出来る限り可能にしていきたい。予算については検討し、中身の濃い例会にしたい。

その他楽しい趣向で企画立案し親睦事業を計画していきたい。

5組 冷水 正雄君

次年度の事業計画を話し合いました。

6組 宮田 貞三君

ロータリーは、職業を通じて個人個人が奉仕する(アイサーブ)奉仕することによって個人個人が奉仕する心を高めることがロータリーである。ライオンズのように寄付だけの奉仕ウイサーブとの違いがある。いやいやロータリーにおいても皆の力(お金)を集めないと大きな仕事も出来ない。この点ライオンズに近づきつつある。

次年度もガバナー事務所から色々の寄付の要請がくると思われるが、会員みんなで協

力していこう。

環境保全については、環境の変化に勝る体力をつけよう。日本人は、外国へ行って環境が変わるとすぐ病気になる人が多い。環境が変わっても生き抜くたくましさ、体力が大切だ。日本人は潔癖すぎるのでは、昔、おなかに回虫を飼っていた頃の方が、病気にかかりにくかったし、体力もあったのではないか。

次年度のテーマ

『寄生虫を飼って健康になろう、

最後に社会奉仕委員会は、委員長が欠席しても事業が進むように各事業別に担当委員を決めて皆さんで事業を行なうしようと決め、奉仕については格調の高い話、環境については、回虫の話をしながらおいしく食事をいただきました。

7組 岩本 吉平君

次年度の事業計画を話し合いました。

8組 谷口 誠也君

4月25日にJAビルでありました。1998～99年度のための地区協議会ロータリー財団部門と米山奨学会の部門別協議会の報告がありました。特に次年度の地区の方針として、ロータリーの夢を追い続けようというテーマのもとに、部門別にそのプログラムに対して理解を深めることを求められました。と各出席者から報告がありました。続いて出席会員から 次年度の当クラブ委員会は次年度の会長の了解を得て、財団委員会・米山奨学会委員会は、会員にプログラムに対する夢をもって頂くために、諸先輩に会員スピーカーをお願いしてはとの意見もありましたのでその節はご協力よろしくお願いします。増強については、この不況の時ですが、従来の年度実績を維持するためにご協力ををお願いいたします。

ニコニコ・米山・BOX

楠部賢計君 13日(土)えらい事起りゴルフで優勝しました ゴルフは楽しいものだと10年ぶりに再確認しました

大沢祥宏君 皆様に色々お世話になります
土井元司君 ゴルフコンペ3位になりました
新垣 勝君 最後の理事会が終ってヤレヤレ
済州島へゴルフに行ってきました

宮田貞三君 外IDM6組一同